
 
Landesverband der Islandpferde Reiter- und 

Züchtervereine Berlin-Brandenburg e.V. 

Protokoll 1. Ordentlichen Delegiertenversammlung 2017 

Sonntag,  05.03.2017, 19.00 Uhr 

im Restaurant „Frühsammers“, Flinsberger Platz 8, 14193 Berlin 

Laut Satzung § 6 Nr. 3. beträgt die Anzahl der Delegierten der Ortsvereine: 

 7 - 50 Mitglieder:     3 Delegierte  
 51 - 100 Mitglieder: 4 Delegierte  
 je weitere angefangene 100 Mitglieder 1 Delegierter mehr 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Eröffnung durch die 1. Vorsitzende Ulla Gomis-Fliß  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
           
    Deligierte:                 20 
    Vorstand:                    6 
    Stimmen insgesamt:  33 

3. Wahl des Protokollanten (entfällt) 

5.a) Der Bericht aus dem Ressort Zucht von Peter Frühsammer wird vorgezogen, da er  
       früher weg muss: 

       - Peter berichtet über den Züchterstammtisch, der zuvor stattfand. 
       - Auf der JHV vom IPZV möchte er Maria unterstützen 
       - Desweiteren stellt er den Zeitplan für die Fohlenreise vor 
       (Den Bericht von 2016 stellt später Marion vor) 

>> Peter verlässt die Sitzung. 

Stimmenanzahl jetzt insgesamt: 32 
Vorstand: 5 
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4. Beschluss des Protokolls der letzten Versammlung  
 
    Protokoll 2016:  
    Beschluss 1.2017: Das Protokoll 2016 wird genehmigt.  
 
    32 Ja --- Nein      --- Enthaltungen 
 
    Damit ist das Protokoll 2016 genehmigt  

5. Bericht der Vorsitzenden  
     
    - Es gibt zwei neue Vereine 
    - LV hat 613 Mitglieder  
    - Ulla berichtet kurz über die aktuelle im Dachverband und die Amtsniederlegungen  
      der einzelnen Ressorts und des Vorstandes 

6. Berichte der Ressortleiter: 

    Sport: 

    - Da Anne-Sophie entschuldigt ist, trägt Ulla den Bericht vor 
    - 2016 fanden in unserer Region 3 Turniere statt: 
      OSI Karlshorst mit 164 Teilnehmern (BIF) 
      LVM Lótushof   mit 187 Teilnehmern (Tölt e.V.) 
      OSI SchleuenerHof mit 204 Teilnehmern (SchleuenerHof) 
    - Im vergangenen Jahr haben 10 Reiter aus Berlin-Brandenburg an der DIM in Zachow  
      teilgenommen  
    - Auf der MEM waren 4 Teilnehmen aus unserem LV vertreten 

    2017: 
    In diesem Jahr gibt es in unserer Region 3 Sportveranstaltungen  
    - IceHorse 
    - Karlshorst 
    - LVM SchleuenerHof 

    Es gibt noch eine weitere Information zur Hippologica: 
    - 2016 war wieder sehr gelungen 
    - 2017 wird es keine Hippologica mehr geben 
    - Dafür ab 2018 angelehnt an die Grüne Woche 

    Zucht: 

    - 2016 gab es wieder die Fohlenreise, eine Junghengstekörung und einen  
      Veranlagungstest; dieser wurde sehr gut angenommen 
    - Bei der Fohlenreise wurden 49 Fohlen gezeigt. Im Durchschnitt erreichten sie 7,95.  
      Das Siegerfohlen mit 8,3 Gesamtnote wurde mit einem anderen Fohlen zusammen  
      auch deutschlandweit Siegerfohlen 

    Jugend: 

    - Nele ist entschuldigt 
    - viele Kurse mussten im Frühjahr wegen Druse abgesagt werden 
    - Beim Veranlagungstest gab es eine Vergünstigung für Jugendliche, welche auch sehr 
      gut angenommen wurde 
    - Es gab zur DJIM 2016 neue T-Shirts 
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    - Auf der DJIM konnte aus Berlin-Brandenburg 9 x der 1. Platz erritten werden, davon  
      5 x Meistertitel 
    - insgesamt haben alle sehr gut abgeschnitten 
    - Sandra hat die Betreuung übernommen, da Kiki ausgefallen ist 
    - Es sind aktuell 14 Kadermitglieder 
    - In 2016 haben viele Trainings stattgefunden; auch 2017 werden wieder viele  
      Trainings angeboten. Darunter auch ein Fitnesstest in Anlehnung an den von der FN. 
    - Es wird neue Kaderjacken geben von Sonnenreiter; auch für 2017 konnte Nele neue  
      Sponsoren gewinnen und bekommt viel Unterstützung von den Höfen 
    - 2017 gibt es NEU den "Mini-Kader". Hier soll den "Kleinen" der Spaß am  
      Turnierreiten vermittelt werden, sowie Horsemanship und theoretische Kenntnisse.  
      Dies werden Anne-Sophie und Laila übernehmen.  

    Breitensport: 

    - 2016 fand auf dem Moorhof ein Hestadagar statt und es gab viele Wanderritte mit  
      Teilnahme an der WC-Wertung 
    - aufgrund der Pferdesteuer wurde auf der letzen Sitzung eine ProPferd-Initiative  
      gegründet für ein gutes Miteinander zwischen Reitern und Anwohnern 
    - 2017 wird es sowohl im Frühjahr als auch im Herbst eine Wanderreitwoche geben, 
      im September findet in Birkholz ein Hestadagar statt und auf dem Lótushof wird es  
      einen Isi-Trec geben 
    - Alle diesjährigen Termine sind auf der HP und auch im DIP zu finden 
    - aus Berlin-Brandenburg gibt es 4 Preisträger beim WanderreitCup 
    - Die Ehrung hierfür übernimmt Ulla. 

    Öffentlichkeitsarbeit: 

    - 2016 ist die neue HP online gegangen mit viel Hilfe von Charlotte und ihrem Mann 
    - Es gibt eine neue Höfekarte mit 22 Höfen 
    - Auch ein Banner ist geplant 
    - Es gibt auch viele Berichte sowohl im DIP als auch auf Facebook, auf der HP vom  
      IPZV und bei Isibless 

    Kasse: 

    - Jahresabschluss 2016 wird ausführlich von Raymond vorgetragen, die Zahlen hierzu  
      hatte er zuvor per Mail verschickt 

7. Bericht der Kassenprüfer 
 
    Martina und Berit haben die Kasse ausführlich geprüft und schlagen die Entlastung des  
   Vorstandes vor. 

8. Entlastung des Vorstandes  
 
    Beschluss 2.2017: Der Vorstand wird für das Jahr 2015 entlastet. 
 
    27 Ja   --- Nein      5 Enthaltungen 
 
 
    Damit ist der Vorstand für 2016 entlastet. 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9. Genehmigung des Haushaltsvoranschlages 
 
   Raymond stellt den Haushaltsvorschlag für 2017 vor. Auch diesen hat er zuvor per Mail  
   geschickt. 
   Bernhard stellt fest, dass sich nicht viel ändern wird und der Verband einen großen  
   Überschuss hat. Allerdings wird der LV mehr Reisekosten zu den Landesratssitzungen  
   haben, da diese nicht mehr vom Dachverband übernommen werden. Auch weitere  
   höhere Ausgaben sind geplant. 
   Wolfram gibt den Einwand, dass der LV in der Vergangenheit schonmal finanzielle  
   Probleme hatte und man sollte das Geld nicht zu schnell ausgeben. Wenn wir jedoch so  
   weiter machen, meint Raymond ist das Polster in 8 Jahren aufgebraucht.  

>> 4 Deligierte müssen unerwartet die Sitzung verlassen. 

Stimmenanzahl jetzt insgesamt: 28 
Vorstand: 5 

Hierzu wird abgestimmt, ob es im Sinne von allen auf der Sitzung ist: 

Beschluss 3.2017: Der finanzielle Rückhalt wird langsam aufgebraucht 
 
    25 Ja   2 Nein      1 Enthaltungen 

10. Bestimmung eines Wahlleiters und satzungsgemäße Wahlen:     

      Zum Wahlleiter wird bestimmt: Vicky Eggertsson  

      10.1 1. Vorsitzende/r: vorgeschlagen wird Ulla Gomis-Fliß  
 
      Beschluss 4.2017: Ulla Gomis-Fliß wird zur 1. Vorsitzenden gewählt. 
 
      26 Ja     --- Nein       2 Enthaltungen 
 
      Damit ist Ulla Gomis-Fliß gewählt. 
      Sie nimmt die Wahl an. 
 
      10.2  Schatzmeister: vorgeschlagen wird Raymond Schäfer 
   
      Beschluss  5.2017: Raymond Schäfer wird zum Schatzmeister gewählt. 
 
      27 Ja     --- Nein      1 Enthaltungen 
 
      Damit ist Raymond Schäfer gewählt. 
      Er nimmt die Wahl an. 
 
      10.3 Sportleiter/-in: vorgeschlagen wird: Anne-Sophie Fliß (in Abwesenheit)  
 
      Beschluss  6.2017: Anne-Sophie Fliß wird zur Sportleiterin  
      gewählt. 
 
      28 Ja    --- Nein      --- Enthaltungen 
 
      Damit ist Anne-Sophie Fliß gewählt. 
      Sie nimmt die Wahl an. 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      10.4  Zuchtleiter/-in: vorgeschlagen wird Peter Frühsammer (in Abwesenheit) 
 
      Beschluss  7.2017: Peter Frühsammer wird zum Zuchtleiter gewählt. 
 
      27 Ja   --- Nein      1 Enthaltungen 
  
      Damit ist Peter Frühsammer gewählt. 
      Er nimmt die Wahl an. 

      10.5  Leiter/-in Öffentlichkeitsarbeit: vorgeschlagen wird Marion Schöning  
 
      Beschluss  8.2017: Marion Schöning wird zur Leiterin für Öffentlichkeitsarbeit  
      gewählt. 
 
      27 Ja     --- Nein      1 Enthaltungen 
  
      Damit ist Marion Schöning gewählt. 
      Er nimmt die Wahl an. 

11. Wahl der Rechnungsprüfer 
 
Vorgeschlagen werden: 

Sonja Stenzel  
 
Karen Juraschek 
 
Beschluss  9.2017: Sonja Stenzel und Karen Juraschek werden zu Rechnungsprüfern 
gewählt. 
 
27 Ja          --- Nein         1 Enthaltungen 
 
Damit sind Sonja Stenzel und Karen Juraschek gewählt.  
Sie nehmen die Wahl an. 
 

 
Die Vorsitzende schließt die Versammlung um 20:52Uhr 

 
 
Marilena Heyl 
______________________  
Protokollführerin
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